



**Neulanderoberer**

Vor rund vier Jahren, Anfang 1988, gründeten die Künstler Thomas Born und Anna Heinevetter in Berlin Bildo – Akademie für Kunst und Medien. Die Ausbildungsinhalte der privaten Hochschule setzen sich aus Kunst, Wissenschaft und Technik zusammen. Thomas Born: „Die wachsende Verknüpfung von Medien und Kunst, von Beeinflussung und Kreativität forderte neue Ausbildungsformen.“ Dementsprechend beschäftigen sich die derzeit 42 Bildo-Studenten während der acht Semester dauernden Ausbildung mit Medientheorie, Fotografie, Video, aber auch mit Kollege Computer, zum Beispiel im Pflichtfach „Programmieren in C“. Doch das Studium ist nicht auf Vorlesungen namhafter Dozenten aus Wirtschaft und Medien, auf Unterricht und Übungen innerhalb der 400 Quadratmeter großen Akademie beschränkt. Während interdisziplinärer Veranstaltungen produzieren die angehenden Diplom-Mediendesigner und Diplom-Medienkünstler (bisher noch ohne staatliche Anerkennung) für die freie Wirtschaft oder stellen ihre gesammelte Kunst öffentlich aus.

Foto: Andreas Garrels

